



Tennis Club Trois Chêne
Route de Sous-Moulin, 39
1226 Thônex

www.tc3c.com - +41 22 349 40 96 - secretariat@tc3c.com

Procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire du 23 septembre 2020

Sont présents : les membres du comité, soit Mme Marina Claudel, Présidente, M. Jean Loichot, vice-président, Mlle Natasha Haering, MM Gregory Loichot, Clément Piazzalunga, Franco Serena, Steven Haering et Mme Christine Zaugg, secrétaire.

21 membres du TC3C participent à cette Assemblée Générale Ordinaire (liste annexée). M. Florian Gross, Conseiller administratif de Chêne-Bougeries et M. Pascal Uehlinger, Conseiller administratif de Thônex, sont également présents. Elle remercie également nos deux professeurs MM Nicolas Merle et Gwenaël Gueit et plus particulièrement M. Nicolas Merle qui a tenu à être présent malgré un problème de santé qui l'a empêché d'assurer ses cours aujourd'hui.

10 personnes se sont excusées (liste annexée) dont M. Marc Kilcher, Conseiller administratif de Thônex mais représenté par M. Pascal Uehlinger.

Mme Marina Claudel, Présidente, ouvre la séance à 20h10 : conformément aux statuts, l'Assemblée Générale a été convoquée au moins 14 jours avant la date de celle-ci. Elle remercie les membres présents.

1. Approbation du PV de l'AGO 2019

Le PV de l'AGO 2019 est approuvé par 20 membres, 1 abstention est à noter.

2. Rapport de la commission technique

MM Grégory Loichot et Franco Serena présentent leur rapport à l'Assemblée. Il fait partie intégrante du présent PV.

3. Rapport du trésorier

M. Steven Haering donne lecture de son rapport. Il fait partie intégrante du présent PV.

4. Rapport des vérificateurs des comptes

MM Eric Jeanneret et Pierre-Joël Muggler ont vérifié les comptes. C'est M. Pierre-Joël qui est chargé de présenter leur rapport qui relève l'excellente tenue des comptes et il propose à l'Assemblée Générale d'en donner décharge au comité, au trésorier et aux vérificateurs des comptes. Ce rapport est à disposition des membres.

5. Approbation de ces 3 rapports

Ces 3 rapports sont acceptés à l'unanimité.

6. Election des nouveaux contrôleurs aux comptes

Mme Marina Claudel demande si quelqu'un est intéressé à reprendre ce poste. Aucun membre ne se présentant de lui-même elle propose à Monsieur François Ventura d'occuper cette fonction, ce qu'il accepte. En tant que second contrôleur, nous sommes dans l'attente de la réponse de M. Peter Kraxner, membre du club.

7. Rapport de la Présidente

Mme Marina CLAUDEL présente son rapport à l'assemblée en précisant que c'est son dernier rapport après ses 8 ans de présidence car elle a pris la décision de ne pas reconduire son mandat. Elle remercie les Conseillers administratifs présents ce soir ainsi que le directeur du CSSM pour leur soutien et leur confiance témoignés tout au long de son mandat. Un grand merci également à tout le personnel du club ainsi qu'aux membres, sans oublier ses collègues du Comité sans lesquels rien n'aurait été possible.

Pour ce dernier rapport de présidente, aucune citation mais un présent en guise de remerciements à tous : un magnifique gâteau au chocolat.

8. Election de nouveau membre au sein du Comité.

Mme Marina Claudel informe l'assemblée qu'un nouveau membre a été accueilli au sein du Comité et elle est particulièrement heureuse de présenter Grégoire Favet, un enfant du club et un compétiteur exemplaire de loyauté. Elle lui laisse la parole : Grégoire Favet explique qu'en effet, il a appris à jouer au tennis dans ce club, qu'il y a participé aux Interclubs Juniors et Adultes et qu'actuellement il fait toujours partie de l'équipe LNB.

Cette nouvelle fonction est pour lui l'opportunité de donner un peu de son temps à ce club si cher à son cœur dans la continuité de ce qui a été entrepris par Marina et il est particulièrement ravi de pouvoir mettre ses compétences au service des membres.

9. Election Président et Vice-Président

Conformément aux statuts du club, M. Franco SERENA est élu président et M. Gregory LOICHOT vice-président. Félicitations de l'Assemblée.

Mme Marina Claudel donne la parole à Franco Serena. Il remercie vivement ses collègues de la confiance qu'ils lui ont témoignée en le désignant comme président mais il précise qu'il ne sera pas seul dans cette tâche puisque la condition pour qu'il accepte ce mandat était que Grégory Loichot devienne vice-président afin qu'ils travaillent en étroite collaboration.

Franco Serena a toujours apprécié la rigueur et le professionnalisme avec lesquels ce club a été géré. Marina peut être fière de ce qu'elle y a apporté. Il est conscient que c'est grâce à son dévouement qu'elle a pu surmonter les épreuves auxquelles elle a été confrontée durant ses deux mandats. Elle a su s'entourer d'une équipe qui l'a soutenue mais il est convaincu que c'est son investissement personnel qui a fait la différence. Son ambition de nouveau président sera de faire presque aussi bien qu'elle et c'est un honneur pour lui d'avoir été élu à ce poste.

Il sait qu'il pourra s'appuyer sur ses collègues du Comité et dans ce remaniement il y aura quelques tâches à redistribuer au sein du Comité, notamment en ce qui concerne Grégoire Favet qui pourrait reprendre l'organisation des tournois.

Il informe l'assemblée que Marina Claudel a d'ores et déjà dit qu'elle resterait volontiers à leur disposition en cas de besoin afin que la transition se fasse dans les meilleures conditions possibles et il lui remet au nom du Comité un cadeau de départ avec remerciements chaleureux.

Marina remercie ses collègues et affirme que pour elle ce fut un réel bonheur de travailler avec eux, de gérer ce club et d'y organiser des manifestations. Ce fut très enrichissant à tous points de vue. Un grand merci à tous.

10. Propositions émanant du Comité ou des membres

Aucune proposition n'a été faite au comité dans le délai demandé de 14 jours et aucune n'est faite ce soir.

11. Intervention de la responsable animation

Mlle Natasha HAERING remercie les membres présents ce soir pour leur investissement et l'intérêt qu'ils portent au TC3C.

En ce qui concerne la soirée de clôture, organisée dans le club-house du TC3C au mois d'octobre, elle a été ravie d'avoir constaté que cette formule « soirée suisse » très conviviale avait rencontré un vif succès, notamment le repas raclette et la soirée avec DJ, karaoké et danse qui avait suivi. Cela l'avait confortée dans son idée de l'organiser chaque année au club.

Compte tenu de la situation particulière que nous vivons cette année de COVID-19, le tournoi d'ouverture a dû être annulé ainsi que d'autres manifestations en cours de saison.

De ce fait, il n'y aura pas de soirée de clôture à l'intérieur du club house cette année mais afin de ne pas limiter le nombre de personnes qui voudraient y participer, Natasha Haering a pensé à un BBQ qui sera organisé, le 11 octobre, après la remise des prix du tournoi de clôture, soit sur la terrasse du club soit sous bulle en cas de mauvais temps. A noter que la remise des prix du tournoi Rado, qui se terminera le dimanche 27 septembre, aura également lieu le 11 octobre en fin d'après-midi.

Des affiches seront imprimées et apposées au club avec inscription possible tant pour le tournoi de double de clôture que pour la soirée qui suivra. Elle invite les membres à s'y inscrire en toute convivialité et espère que l'année 2021 sera plus clémente et lui permettra de proposer à nouveau des activités en toute sérénité. Elle termine en remerciant les membres pour leur fidélité et leur soutien.

12. Divers - la parole est donnée aux membres présents ce soir

M. Antoine Millet pose la question de la récupération des balles usagées et demande s'il ne serait pas possible d'avoir un récupérateur. Marina Claudel l'informe que nous sommes membres de l'ARGT et que cela fait plusieurs années qu'ils mettent en place le système de la « balle verte » pour la récupération des balles usagées. Le problème est que la solution proposée est relativement coûteuse et compliquée puisqu'ils ne viennent pas chercher les balles. C'est au club d'acheter des sachets spécifiques avec des poubelles spécifiques. Ce sujet a été débattu plusieurs fois dans les assemblées générales de l'ARGT et ils sont en train d'étudier une solution plus confortable pour les clubs.

Par contre, elle informe M. Antoine Millet qu'on les conserve car les autres clubs affiliés au centre nous en réclament pour leurs entraînements, par exemple le foot et le handball. Par ailleurs, les balles utilisées pour les tournois sont remises aux professeurs pour leurs cours à l'école de tennis. Elles ne sont donc pas jetées mais réutilisées.

Les divers étant épuisés, la Présidente lève la séance à 20h48 et propose de boire le verre de l'amitié.

Thônex, le 25 septembre 2020.

La Secrétaire :
Christine Zaugg

La Présidente

Marina Claudel

Le vice-président :

Jean Loichot